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臨時部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 12 月 11 日（金） 午後 1 時 34 分から午後 3 時 40 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 第４次秦野市生涯学習推進計画案について           生涯学習課 
(2) 秦野市立図書館基本計画・後期計画案について           図書館 
(3) 第４期地域福祉計画案について              地域共生推進課 
(4) 第８期秦野市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画案について 高齢介護課 
(5) 秦野市エイジフレンドリーシティ行動計画案について      高齢介護課 
(6) 秦野市都市マスタープラン案について          まちづくり計画課 
(7) 秦野市幼児教育・保育環境整備計画（仮称）案について 
                         教育総務課・保育こども園課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・新型コロナウイルス感染症が拡大しており、市内では、１２月に４１人、

これまでに１０４人が感染している。 

・１１月２７日には、県警戒宣言のステージ３への移行が議論されるなど、

医療は逼迫している。このような中、市は保健師１名を平塚保健福祉事務

所秦野センターに派遣している。医療現場には、敬意と感謝を送りたい。 

・１２月８日に「国民の命と暮らしを守る安心と希望のための総合経済対

策」が閣議決定され、ひとり親世帯臨時特別給付金の再給付が閣議決定さ

れた。本施策について、十分に情報を収集し、対応できる体制を早急に整

備していただきたい。 

・年末は、会食の機会が増えるが、大人数や長時間に及ばないよう心掛け、

「マスク会食」等の感染防止対策を徹底していただきたい。 

 

２ 報告事項 

(1) 第４次秦野市生涯学習推進計画案について       生涯学習課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．重点施策としている基本施策１内の項目が、改定後に基本施策３に移

行されると、重点事業ではなくなってしまうのか。 

 Ａ．より分かりやすくするため章立てを見直し、個別施策として抜き出し

たものである。 
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(2) 秦野市立図書館基本計画・後期計画案について       図書館 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見 人口減少、少子超高齢化が進む中、施策の拡充のみを図るのではな

く、メリハリをつけて、縮小も考慮してよいのではないか。 

Ｑ．現計画にあった「福祉事業への支援」は削除されるのか。 

 Ａ．基本施策１（５）「障害者、高齢者等へのサービスの充実」にその内

容を含んでいる。 

 Ｑ．「専門職（司書職）の確保や調整」についての方針は。 

 Ａ．業務内容により、常勤、会計年度職員、委託を組み合わせ運用する考

えである。 

 

(3) 第４期地域福祉計画案について          地域共生推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．秦野市社協地域福祉活動計画は、どこが策定し、地域福祉計画とどの

ように関連してくるのか。 

 Ａ．秦野市社会福祉協議会が今年度に策定し、相互に連携しながら施策を

展開する。  

 Ｑ．「民生委員・児童委員活動への支援」とあるが、委員のなり手が不足

している現状を踏まえると、研修だけで充分か。 

Ａ． 民生委員の負担を減らす取組みも併せて記載する。 

 意見 P51「コーディネーター機能を担う相談員の配置一覧」内のスクール

ソーシャルワーカーに教育支援教室「いずみ」が入らないか、教育部

と調整してほしい。 

 意見 P70「ウ バリアフリー化の推進」について、文科省の「学校施設に

おけるバリアフリー化の加速に向けた緊急提言」との整合性を図るた

め、教育委員会との調整を図ってほしい。 

 

 

 

(4) 第８期秦野市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画案について 

高齢介護課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．介護保険料基準額の見込み額は、どの時点で記載できるのか 

Ａ．今後、介護報酬改定の状況や県とのヒアリングを経て、令和３年１月

中には記載できる見込み。 

 

(5) 秦野市エイジフレンドリーシティ行動計画案について  高齢介護課 

【説明】資料に基づいて説明 
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【意見・質疑】 

Ｑ．見守り支援の充実について、民生委員・児童委員の再任率を目標値と

して掲げている理由は何か。 

Ａ．これら委員は、経験値が高い人を確保することにより、幅広い支援を

行うため、再任率を目標値としている。 

 

(6) 秦野市都市マスタープラン案について       まちづくり計画課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 なし 

 

(7) 秦野市幼児教育・保育環境整備計画（仮称）案について 

教育総務課・保育こども園課  

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

Ｑ．資料１概要書に記載のある「今後５年間の公立園の配置の見直しの方

向性」は計画案に、どのように反映するか。 

Ａ．基本施策３の中学校区ごとに、方向性を記載している。 

  

                       

 


